
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

SESIÓN PLENARIA 

PRESIDENCIA: EXCMO. SR. D. JOAQUÍN GÓMEZ GÓMEZ 

SESIÓN ORDINARIA DEL LUNES 10 DE OCTUBRE DE 2022 

****** 

 

   
 
 
1.- Debate y votación de la moción N.º 133, subsiguiente a la Interpelación N.º 10L/4100-0237, relativa a 

criterios del Gobierno en relación con la adjudicación y publicación de plazas vacantes, relativas al curso 
académico 2022-2023, para interinos del cuerpo de maestros y resto de cuerpos docentes pertenecientes 
a la Consejería de Educación y Formación Profesional, presentada por el Grupo Parlamentario Popular. 
[10L/4200-0133] 6824 

 
2.- Debate y votación de la moción N.º 134, subsiguiente a la Interpelación N.º 10L/4100-0243, relativa a 

criterios y motivos que se contempla para manejar la posibilidad de modificar de una manera contundente 
la política fiscal, presentada por el Grupo Parlamentario Mixto-Ciudadanos. [10L/4200-0134] 6831 

 
3.- Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 399, relativa a rechazo a la utilización partidista de la 

figura del indulto y otros extremos, presentada por el Grupo Parlamentario Mixto-Ciudadanos. [10L/4300-
0399] 6838 

 
4.- Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 402, relativa a creación de una unidad administrativa 

específica de apoyo técnico a la autoridad de ejecución designada para controlar el cumplimiento de lo 
establecido en la Ley 12/2013, de 2 de agosto, de medidas para la mejorar el funcionamiento de la cadena 
alimentaria, presentada por el Grupo Parlamentario Popular. [10L/4300-0402] 6845 

 
5.- Interpelación N.º 246, relativa a criterios y planes tras la suspensión por parte del Tribunal Superior de 

Justicia de las autorizaciones de la Consejería de Desarrollo Rural, Ganadería, Pesca, Alimentación y Medio 
Ambiente para la extracción de ejemplares de lobos, presentada por el Grupo Parlamentario Mixto-Vox. 
[10L/4100-0246] 6851 

 
6.- Interpelación N.º 247, relativa a criterios en relación con el control del lobo y los problemas que está 

originando a los ganaderos, presentada por el Grupo Parlamentario Popular. [10L/4100-0247] 6857 
 
7.- Pregunta N.º 1139, relativa a si la Consejería de Presidencia, Interior, Justicia y Acción Exterior dispone de 

los informes solicitados a la Dirección General del Servicio Jurídico y a la Inspección General de Servicios 
sobre la adjudicación de los puestos 10250 y 10275, conocidos como "El caso de las Marías", presentada 
por D. Félix Álvarez Palleiro, del Grupo Parlamentario Mixto-Ciudadanos. [10L/5100-1139] 6862 

 
8.- Pregunta N.º 1140, relativa a motivos que se esconden en caso de no disponer la Consejería de Presidencia, 

Interior, Justicia y Acción Exterior de los informes solicitados a la Dirección General del Servicio Jurídico y 
a la Inspección General de Servicios sobre la adjudicación de los puestos 10250 y 10275, presentada por 
D. Félix Álvarez Palleiro, del Grupo Parlamentario Mixto-Ciudadanos. [10L/5100-1140] 6862 
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9.- Pregunta N.º 1141, relativa a motivos que existen en la Consejería de Presidencia, Interior, Justicia y Acción 

Exterior sobre el silencio de los informes reclamados para poder esclarecer el denominado "caso de las 
Marías", presentada por D. Félix Álvarez Palleiro, del Grupo Parlamentario Mixto-Ciudadanos. [10L/5100-
1141] 6862 

 
10.- Pregunta N.º 1142, relativa a si la Consejería de Presidencia, Interior, Justicia y Acción Exterior va a hacer 

llegar la información solicitada para poder esclarecer el presunto caso de corrupción conocido como "caso 
de las Marías", presentada por D. Félix Álvarez Palleiro, del Grupo Parlamentario Mixto-Ciudadanos. 
[10L/5100-1142] 6862 

 
11.- Pregunta N.º 1148, relativa a fecha prevista para tener en funcionamiento la aplicación "Contalactea" para 

el cálculo real de la producción de leche, presentada por D. Cristóbal Palacio Ruiz, del Grupo 
Parlamentario Mixto-Vox. [10L/5100-1148] 6866 

 
12.- Pregunta N.º 1149, relativa a número de inspecciones realizadas en cumplimiento de la Ley 16/2021, de 

14 de diciembre, para comprobar que los ganaderos no se vean obligados a vender leche a un precio 
inferior al del   coste de producción, presentada por D. Cristóbal Palacio Ruiz, del Grupo Parlamentario 
Mixto-Vox. [10L/5100-1149] 6866 

 
13.- Pregunta N.º 1150, relativa a plan de actuación creado para cumplir la Ley 16/2021, de 14 de diciembre, 

en la que se establecen nuevas competencias a las comunidades autónomas en materia de mejora del 
funcionamiento de la cadena alimentaria, presentada por D. Cristóbal Palacio Ruiz, del Grupo 
Parlamentario Mixto-Vox. [10L/5100-1150] 6866 

 
14.- Pregunta N.º 1151, relativa a número de inspecciones que se prevén realizar antes de la finalización del 

año en cumplimiento de la Ley 16/2021, de 14 de diciembre, para comprobar que los ganaderos no se 
vean obligados a vender leche a un precio inferior al del coste de producción, presentada por D. Cristóbal 
Palacio Ruiz, del Grupo Parlamentario Mixto-Vox. [10L/5100-1151] 6866 

 
15.- Pregunta N.º 1152, relativa a valoración de los resultados obtenidos tras las inspecciones realizadas en 

cumplimiento de la Ley 16/2021, de 14 de diciembre, para comprobar que los ganaderos no se vean 
obligados a vender leche a un precio inferior al del coste de producción, presentada por D. Cristóbal 
Palacio Ruiz, del Grupo Parlamentario Mixto-Vox. [10L/5100-1152] 6866 

 
16.- Pregunta N.º 1153, relativa a método de valoración que se utiliza para determinar el coste de producción 

de la leche en cumplimiento de la Ley 16/2021, de 14 de diciembre, para comprobar que los ganaderos 
no se vean obligados a vender leche a un precio inferior al de producción, presentada por D. Cristóbal 
Palacio Ruiz, del Grupo Parlamentario Mixto-Vox. [10L/5100-1153] 6866 

 
17.- Pregunta N.º 1154, relativa a motivo por el cual el Palacio de Festivales carece de servicio de cafetería, 

presentada por D. Íñigo Fernández García, del Grupo Parlamentario Popular. [10L/5100-1154] 6872 
 
18.- Pregunta N.º 1155, relativa a previsión de la Consejería de Universidades, Igualdad, Cultura y Deporte 

respecto al servicio de cafetería del Palacio de Festivales, presentada por D. Íñigo Fernández García, del 
Grupo Parlamentario Popular. [10L/5100-1155] 6872 

 
19.- Pregunta N.º 1156, relativa a consideración del consejero de Universidades, Igualdad, Cultura y Deporte 

acerca de la carencia de servicio de cafetería en el Palacio de Festivales, presentada por D. Íñigo 
Fernández García, del Grupo Parlamentario Popular. [10L/5100-1156] 6872 

 
20.- Pregunta N.º 1157, relativa a previsión del consejero de Universidades, Igualdad, Cultura y Deporte de 

hacer alguna gestión en relación con la carencia del servicio de cafetería en el Palacio de Festivales, 
presentada por D. Íñigo Fernández García, del Grupo Parlamentario Popular. [10L/5100-1157] 6872 

 
21.- Pregunta N.º 1158, relativa a previsión del consejero de Universidades, Igualdad, Cultura y Deporte de 

instar a la Sociedad de Juventud, Cultura y Deporte de la que depende el Palacio de Festivales para poner 
remedio a la situación de la cafetería, presentada por D. Íñigo Fernández García, del Grupo Parlamentario 
Popular. [10L/5100-1158] 6872 

 
22.- Pregunta N.º 1159, relativa a motivo por el que, trece meses después de su inicio, la obra de 

acondicionamiento de una acera junto al Palacio de Festivales continúe sin terminarse, presentada por D. 
Íñigo Fernández García, del Grupo Parlamentario Popular. [10L/5100-1159] 6876 
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23.- Pregunta N.º 1160, relativa a previsión del consejero de Universidades, Igualdad, Cultura y Deporte de 

hacer alguna gestión para que la obra del Palacio de Festivales concluya, presentada por D. Íñigo 
Fernández García, del Grupo Parlamentario Popular. [10L/5100-1160] 6876 

 
24.- Pregunta N.º 1161, relativa a si el consejero de Universidades, Igualdad, Cultura y Deporte considera lógico 

que el acceso al Palacio de Festivales lleve trece meses empantanado con la obra de acondicionamiento 
de una simple acera, presentada por D. Íñigo Fernández García, del Grupo Parlamentario Popular. 
[10L/5100-1161] 6876 

 
25.- Pregunta N.º 1162, relativa a si el consejero de Universidades, Igualdad, Cultura y Deporte considera 

razonable que el Festival Internacional de Santander se haya visto afectado en sus dos últimas ediciones 
por una obra tan sencilla como es la mejora de los accesos al Palacio de Festivales, presentada por D. 
Íñigo Fernández García, del Grupo Parlamentario Popular. [10L/5100-1162] 6876 

 
26.- Pregunta N.º 1163, relativa a previsiones del consejero de Universidades, Igualdad, Cultura y Deporte 

respecto a la conclusión de los trabajos de acceso al Palacio de Festivales, presentada por D. Íñigo 
Fernández García, del Grupo Parlamentario Popular. [10L/5100-1163] 6876 

 
27.- Pregunta N.º 1164, relativa a previsiones del consejero de Universidades, Igualdad, Cultura y Deporte 

sobre la gestión del aparcamiento público situado junto al Palacio de Festivales, presentada por D. Íñigo 
Fernández García, del Grupo Parlamentario Popular. [10L/5100-1164] 6876 

 
28.- Pregunta N.º 1165, relativa a motivos de la Consejería de Educación y Formación Profesional para publicar 

a mediados del mes de agosto las licitaciones para el servicio de transporte escolar, presentada por D. 
Armando Antonio Blanco Torcal, del Grupo Parlamentario Mixto-Vox. [10L/5100-1165] 6882 

 
29.- Pregunta N.º 1166, relativa a criterios utilizados por la Consejería de Educación y Formación Profesional 

para solicitar presupuestos a las empresas de transporte con el fin de que opten a los contratos menores 
del transporte escolar al no estar resueltas las licitaciones, presentada por D. Armando Antonio Blanco 
Torcal, del Grupo Parlamentario Mixto-Vox. [10L/5100-1166] 6882 

 
30.- Pregunta N.º 1167, relativa a razones por las que las licitaciones del transporte escolar para los cursos 

2022/2023 y 2023/2024 no incluyen el acuerdo del Parlamento de 27.09.2022, presentada por D. Armando 
Antonio Blanco Torcal, del Grupo Parlamentario Mixto-Vox. [10L/5100-1167] 6882 

 
31.- Pregunta N.º 1168, relativa a posición de la Consejería de Educación y Formación Profesional ante los 

recursos presentados a los pliegos del transporte escolar para los cursos 2022/2023 y 2023/2024, 
presentada por D. Armando Antonio Blanco Torcal, del Grupo Parlamentario Mixto-Vox. [10L/5100-1168] 6882 

 
32.- Pregunta N.º 1169, relativa a si considera la Consejería de Educación y Formación Profesional que las 

licitaciones del transporte escolar para los cursos 2022/2023 y 2023/2024 contradicen las resoluciones 
del Tribunal Administrativo Central de Recursos Contractuales, presentada por D. Armando Antonio 
Blanco Torcal, del Grupo Parlamentario Mixto-Vox. [10L/5100-1169] 6882 

 
33.- Pregunta N.º 1170, relativa a criterios utilizados por la Consejería de Educación y Formación Profesional 

para redactar las licitaciones de los contratos del servicio de transporte escolar para los cursos 2022/2023 
y 2023/2024, presentada por D. Armando Antonio Blanco Torcal, del Grupo Parlamentario Mixto-Vox. 
[10L/5100-1170] 6882 
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